をいただき、基本的には、過去にも3回程同様の提案

※18歳以下均等割…本町の場合 本町の18歳以下被保険者 医療分1万8千円、 未就学児69人。

□ 国保税 18 歳以下均等割廃止を

度です。このコロナ禍、国に先駆けて、 り・少子化対策から全く逆行する制 18歳以下に賦課される均等割は、 療費無料化拡充を提案されました。 と 400 万円程です。 下均等割を廃止するために必要な予 全国一の子育て支援の町づく 町長は先駆的に22歳までの医 法定減免世帯を加味する 町独自に18歳以 今定例会にお

> のうち、 余、不能欠損 181 の周に買うを受ける国保税全体の関係を受ける。 の調定額5億7340万円余 収入未済1億3990万円 0 万円余と合わ

子育て支援のさらなる充実を

こども園職員 PCR検査を

るからであり、は、検査の真のな 検査は、 検査の真の有効性を確保す 実施しておりません。 一に対する定期的なP 現在、 公設公営で運営している多 こども園従事者 取り組み・対応を求

せ27%が未納となります。

めます。 PCR検査等、 古こども園保育士・職員の方々への |コロナ禍における感染拡大の

経済的な面から限界がある 毎日検査するには、 ることが必要と考え 感染症の発症を るこ C にれ R 80

適用や、

町独自の範囲の拡大、

及びコロナ禍における国特例減免の ます。滞納者への保険証交付の現状、 保基金は2億 5000 万円余保有し

> 機会を増やし、世帯67世帯については、 別訪問を行い、 談の場を設ける措置です。 とともに、 めています。 町長 明書3世帯に交付。 納税意識向上のための相 未交付者の解消に努 世帯状況を把握す 対象者との接触 また、 未交付

であります。 国の動向を注視す

でも、議員が「今です

ると答弁した通り

と言われたので、

それを踏まえつつ、

国の動向を注視しつつ研究してい

研究していきたいと思っており 税で10件の徴収猶予がありました。 ているところであり、昨年では国保等については、納税相談等で周知し す。納税緩和措置による換価の猶予 しては、国の考え方、 広域化、 独自減免につきま 標準化の最中で 方針を注視し ŧ 後とも、 検査デ とされるワクチン接種をいち早く 希望者の全てが2回接種を終え、 めることが、 用してもらえる環境づくりに努め 心して職務に従事しております。 まいります。 いながら、 既に対象職員の9割を超える 感染防止対策をしっかり行 町民の皆様に安心して利

あり、

止・感染源の早期探知に役立てるも 案内がありました。費用は無料で、 ので、こうした国の事業を活用して リング検査(PCR検査)募集の 新型コロナウイルス感染症モニ タは、 感染拡大の予兆や防 の事業者を対象 国から、 保育園等

きたいと考えます



安心して利用できる環境づくりを

# 両親が頑張って働いて 農業を始めたきっか

**一今後の目標は?** 

売り上

だ

ろうと心の中で思っていました。ていたので、自分も将来は農業を 農業を継ぐ決心をしました。 んな時に父親が病気になったため 、自分も将来は農業をや張って働いている姿を見**始めたきっかけは?** 

議会広報特別委員がインタビュー

をひた走る方々にお話しを伺って みると、そこには新しいまちづく

や町を元気にするヒント

多古町にお住まい

0

「その道」

# 不安はありませんでしたか?

<sub>わたなべ まさひろ</sub> 渡邉 昌弘さん・水晶さん(大高)

平成29年に「㈱美代ファーム」とし

人で何年かは夢中で働きましか、生活していけるのか、長 か、生活していけるのか、母親と2を始めて、ちゃんと作物ができるの 不安だらけでした。 何もかもわからないまま農業 急に父親が他 た。

## ようになったのは? 経営が安定してきたと思える

**姜40アールです。** クタール、人参4 クタール、人参4ヘクタール、葉今年度の作付面積はサツマイモ16 に会社を設立し、 大していきました。そして、 11人、非常勤(パー 最初に技能実習生を雇ってからで 仕事の効率が上がり、 現在は、 トも含)約10人で 規模を拡 社員常時 5年前

## ~interviewer's eye~

目指すは千葉県 No.1!

~品質、雇用の充実を目指して~

また悩んだことは?

法人化してみて良かったこと

良かったことは、

作業の分担が



あとはチ

ムを組んで仕事に取り

詰めや細やかな仕事などは女性に、

きること。

力仕事などは男性に、

というか、難しいと感じたのはむことができるところですね。

たのは、

悩み

向にあります。その中で、手探りから始めた農業を

の取り組み方は人それぞれですが、皆農業を続けていくという思いは一緒。 少しでも農業に魅力を感じる方が増えていくことを願っております。

(行橋千春委員)

えますか?

そのためには努力を惜しまな でも働きやすい職場にしたいです。 にこだわらず、 千葉県No -これからの本町の農業をどう考 品質、 また雇用の 面

やりがいのある農業にしていくためす。若い人たちに魅力のある農業、

どこでも高齢化の問題はあ

今 安 より効果的で現実的